
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
 Indico, por meio da Mesa, ao Exmo. Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, a conclusão da pavimentação
das avenidas do bairro Jardim Guacira que ainda não foram contempladas com esse serviço.
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
O bairro  Jardim Guacira  é  uma região em constante  crescimento  e  desenvolvimento,  e  a  falta  de
pavimentação em algumas de suas avenidas tem gerado transtornos para os moradores e para todos que
circulam por essas vias. Sem pavimentação adequada, as ruas ficam suscetíveis a alagamentos, poeira e
buracos, dificultando o trânsito de veículos e pedestres, especialmente em períodos de chuva.
 
A  pavimentação  completa  das  avenidas  ainda  não  contempladas  é  fundamental  para  melhorar  a
qualidade de vida dos moradores, facilitar o transporte público e promover a valorização imobiliária da
área. Além disso, o término da pavimentação contribuiria para uma infraestrutura urbana mais moderna e
segura, beneficiando toda a comunidade do Jardim Guaçira.
 
Diante disso, solicitamos que sejam priorizadas as instruções de pavimentação nas avenidas restantes,
atendendo aos anseios da população local e promovendo um bairro mais estruturado e acessível.
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 22 de novembro de 2024.
 

 
 

SILVINHO INVESTIGADOR
 

VEREADOR

“Indica  ao  Executivo  a  conclusão  da
pavimentação  das  avenidas  do  bairro
Jardim  Guacira  que  ainda  não  foram
contempladas com esse serviço, conforme
especifica.”
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